

COMMUNE  
DE  
SCHWENHEIM



*De Schwenheim,  
Le 13 avril 2019*

Après le franc succès et la forte mobilisation des années passées, le Conseil Municipal a décidé de reconduire la Journée Citoyenne !

Le principe est simple : mobiliser les habitants dans un élan de civisme autour du projet d'amélioration de notre cadre de vie et ainsi favoriser la communication entre les habitants, toutes générations confondues.

Cette journée développe les valeurs essentielles de la vie en société : l'entraide, la fraternité, le partage des compétences, la solidarité, le respect de l'espace public.

C'est aussi un moment de rencontre pour les participants.

#### **Qui est concerné ?**

Tous les habitants de SCHWENHEIM, des enfants aux grands-parents. Tout le monde peut apporter sa compétence et sa bonne volonté pour participer aux différents ateliers : il y en a pour tous les goûts.

#### **Quels sont les chantiers prévus ?**

- Entretien espaces fleuris
- Nettoyage des lieux publics + cimetière juif
- "Carrés verts" Lotissement
- Borne incendie route de Saverne
- Arbustes croix route de Saverne
- Engazonnement + chemin Salle Polyvalente
- Repas : organisation du repas de midi
- Communication : reportage photos sur les chantiers
- Ateliers pour les enfants : préparation et encadrement.

Les chantiers ont lieu le samedi 13 avril 2019 dès 8h 30,  
Rendez-vous à la Salle polyvalente, déjeuner en commun à la salle.

#### **Comment vous inscrire ?**

Choisissez votre atelier à l'aide du coupon ci-joint, puis déposez-le à la mairie ou envoyez-le par mail.

L'équipe Municipale et le comité d'organisation de la Journée Citoyenne vous remercient d'avance pour votre participation.  Pour en savoir plus, adressez-vous à la Mairie.

Le Maire,  
Gabriel OELSCHLAEGER.

